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小値賀町議会７月会議は、令和６年７月２５日午後２時、 

小値賀町役場議場に招集された。 

 

 

 

１、出 席 議 員       ６ 名 

 

 

      １ 番     立 石 光 助 

               ２ 番     森 岡 正 雄 

               ３ 番     橋 本 武 士              

５ 番     小 辻 隆 治 郎                                    

               ７ 番     江 川 春 朝 

               ８ 番     宮 﨑 良 保 

 

 

 

 

 

２、欠 席 議 員        ２ 名 

 

 

４ 番     今 田 光 弘 

６ 番     横 山 弘 藏 
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３、地方自治法第１２１条の規定により、説明のため、この会議に出席した 

者は、次のとおりである。 

 

 

 

          町 長     西 村 久 之 

副 町 長     前 田 達 也 

 教 育 長     中 村 慶 幸 

           会 計 管 理 者     橋 本 満         

総 務 課 長     博 多 屋 雄 一 郎 

 建 設 課 課 長     村 田 祐 一 郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４、本会議の事務局職員は、次のとおりである。 

 

 

           議 会 事 務 局 長     橋 本 博 明 

           議 会 事 務 局 書 記     岩 城 尭 志 

 

 

 

 

 ５、議 事 日 程 

 

   別紙のとおりである。 

 

 

 



 - 3 - 

議  事  日  程 

 

 

小値賀町議会定例７月会議 

令和６年７月２５日（木曜日）  午後２時  開 会 

 

 

第 １  会議録署名議員指名（ 小辻隆治郎議員 ・ 江川春朝議員 ） 

 

第 ２  議 案 第 ５ ４ 号  工 事 請 負 契 約 の 変 更 に つ い て  
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午後２時 00分 開 議 

議長（宮﨑良保） 報告いたします。 

ただいまの出席は６名です。 

定足数に達しておりますので直ちに会議を開きます。 

ただいまから、令和６年小値賀町議会７月会議を開きます。 

 本日の議事日程はお手元に配布したとおりでございます。 

 

日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 本日の会議録署名議員は、会議規則第 125 条の規定により、５番・小辻隆治

郎議員、７番・江川春朝議員を指名します。 

 

日程第２、議案第 54号、工事請負契約の変更についてを議題とします。 

本案について提案理由の説明を求めます。         町 長 

町長（西村久之） 議案第 54号、工事請負契約の変更について、説明をいたし

ます。小値賀港新ターミナルビル改修工事に係る請負契約につきましては、株

式会社細川建設と契約金額１億 3,640 万円で工事請負契約を締結しておりまし

たが、工事施工において建具改修工事及び屋根改修工事の改修箇所の追加など

により、増加の設計変更が必要となりましたので、現契約金額１億 3,640 万円

から 462 万 5,500 円を増額した、１億 4,102 万 5,500 円で変更契約を締結した

いので、地方自治法第 96条第１項５号及び小値賀町議会の議決に付すべき契約

及び財産の取得または処分に関する条例第２条の規定により、本案をご提案申

し上げます。なお工期は令和６年８月９日までを予定いたしております。 

以上で提案理由の説明を終わります。よろしくご審議の上、適正なるご決定

を賜りますようお願いいたします。 

議長（宮﨑良保） これで提案理由の説明を終わります。 

これから質疑を行います。 

質疑はありませんか。                  森岡正雄議員 

２番（森岡正雄） はい。ええとですね、ちょっと工事の内容についてなんで

すが、こことここというような大まかで結構でございますので、ご説明をお願

いいたします。 

議長（宮﨑良保） 建 設 課 長 

建設課長（村田祐一郎） お答えいたします。 

まず屋根改修工事としまして、屋根の軒先板金の補修を１箇所、そして建具

の改修としまして、待合所周りの周囲の窓ガラスの飛散防止フィルムとですね、

フェリーの乗り場の出口と高速線への乗り場の出口の自動ドア周りの額縁の改

修を１箇所ずつの計２箇所ですね。あと内部会議室のスロープに手すりを１箇
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所と、あとゴミの集積場のコンテナを１基設置という、とする内容でございま

す。 

議長（宮﨑良保） よろしいですか。 

ほかにありませんか。                  立石光助議員 

１番（立石光助） ちょっと１個１個細かく確認をさせていただきたいんです

けれど、まず額縁の改修なんですけれど、２箇所、高速船側とフェリー側、岸

壁側付近２箇所ということなんですけれど、ほかにはあの全部点検をして回っ

て、もうここだけということなのでしょうか。 

議長（宮﨑良保） 建 設 課 長 

建設課長（村田祐一郎） お答えいたします。 

石張りの箇所につきましては、このフェリーの出口と、高速線乗り場の出口

の２箇所のみとなっておりますので、ほかはないと考えております。 

議長（宮﨑良保） いいですか。              立石光助議員 

１番（立石光助） はい。ちょっとほかにも教えてほしいんですけど、フィル

ム貼りなんですけれど、待合室のところと、あと新しい会議室のところにも、

あのスモークですかね、のフィルムを貼るということなんですけれど、ここ元々

その今回のその１億 3,000 万の工事の中に新しいこの会議室の新設の工事って

含まれていて、元々この透明の仕様で計画をしていたところに、新たに追加と

いうことなんですけれど、最初からなんでそのそうしなかったのかというとこ

ろと、本当にそれ必要なのかっていうところをちょっと確認させてください。 

議長（宮﨑良保） 建 設 課 長 

建設課長（村田祐一郎） お答えいたします。 

月１回の工程会議をやっている中で、その工程会議にもＩＴ協会の職員にも

参加していただいております。その中で会議の中でですね、その飛散防止フィ

ルムを貼るという工事を追加する中で、やっぱ会議室にもですね、待合所から

ほぼ丸見えなので、そういった要望の意見がありましたので、協議の結果です

ね、追加しようということで計上させていただいておるところです。 

議長（宮﨑良保） ほかにありませんか。          江川春朝議員 

７番（江川春朝） はい。このフェリー岸壁側のガラスフィルム貼りのとこは、

このフィルムには紫外線の遮断の効果とかあるんですか。 

議長（宮﨑良保） 建 設 課 長 

建設課長（村田祐一郎） お答えいたします。 

この待合所、フェリー岸壁側に関しましては、飛散防止のみであったと思い

ます。飛散防止のみです。 

議長（宮﨑良保） 江 川 議 員 

７番（江川春朝） 多分ここ日差しが強くて、外にこう日よけを設けたと思う



 - 6 - 

んですけど、せっかく飛散防止フィルムを貼る。貼ってあとガラスがずっと続

いて外の景色がよく見えるところだと思うんですよ。でもこれ工事とちょっと

関係ない話になるんですけど、その外に 10トントラックの後ろの荷台部分のウ

イング、ウイング車のあのウイングですね、を並行するように窓に並行するよ

うに置いてるんで、景色がほとんど見えなくなってるんですよ。そこはちょっ

ともったいないような気がするんですが、いかがでしょうか。 

議長（宮﨑良保） 建 設 課 長 

建設課長（村田祐一郎） お答えいたします。 

私もこの現場を確認しておりまして、最近あのターミナルをご利用になられ

た議員さんはおわかりと思うんですけども、今壁掛けの大きなテレビを建設業

協会から寄贈してもらって設置しております。そのテレビに向かって今はソフ

ァーを、今までの海側じゃなくてテレビに向けて設置している状況です。です

ので、テレビを見てる方にはちょっと海の方は視野には入らないのかなと思っ

て今のところはしてるんですけども、今後の利用状況を見ながらですね、ちょ

っと関係機関ともですね、協議していきたいと思っております。 

議長（宮﨑良保） 江 川 議 員 

７番（江川春朝） あとこの額縁改修のフェリー岸壁側ですね。そこって今何

も使ってないですよね。何か今後、そこをどうか、どうにか有効的に使う、そ

の先の部分をですね、っていう計画ありますか。 

議長（宮﨑良保） 建 設 課 長 

建設課長（村田祐一郎） ターミナルのフェリー岸壁側の通路に関しましては、

今、今後特別な有効な利用というところではちょっとまだ考えてはおりません

けども、とりあえずあのまあ景色もいいですし、船が止まってないときにはそ

こから岸壁にも出られるというようなところで、オープンの状態にはしており

ますので、安全の確保は必要なことだと考えております。 

議長（宮﨑良保） ほかにありませんか。          立石光助議員 

１番（立石光助） すいません、その額縁のところで、これどっちも落ちてる

ってことで、元々その設計どおりに施工されていたのかどうかってわかります

でしょうか。 

議長（宮﨑良保） 建 設 課 長 

建設課長（村田祐一郎） お答えいたします。 

当時の竣工図とかにもその辺の細かい施工の方法とか記載されておりません

ので、はっきりとしたことは申し上げることができません。ですが、落ちたと

いうかこれもう落ちそうだったので全部落とした。逆にこっちでもう外してし

まったというのが現状です。 

議長（宮﨑良保） 立 石 議 員 
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１番（立石光助） あとゴミの集積場の件なんですけど、元々これも元々のそ

のターミナル改修工事の中に計画が、あのゴミの集積場をちゃんとしたものを

設けるっていうふうなのが入ってたかと思うんですが、これが、それがなくな

って丸々追加になる理由が、を教えていただきたいのと、その元々予算に含ま

れていたそのゴミ置き場の設置工事費は減額にならないのかどうか、教えてく

ださい。 

議長（宮﨑良保） 建 設 課 長 

建設課長（村田祐一郎） お答えいたします。 

このゴミ集積所のコンテナに関しましては、工事期間中はもうリース品を設

置しておりまして、その後の対応に関しましては、工事に追加するものなのか

別の予算で確保するものなのか、ちょっとそこまで詰めきっておりませんでし

た。正直ですね。で、今回工事をもう終わるというタイミングで、もう今回こ

の本工事の方に追加させてもらったということでございまして、元々の経費は

もう設計、契約の金額に関してはもうリース料と設置料しか含まれておりませ

んでした。ですので、減額の対象というのにはならないです。 

議長（宮﨑良保） よろしいですか。 

ほかにありませんか。                  江 川 議 員 

７番（江川春朝） 会議室のガラスフィルム貼りですけど、外に面した部分は

飛散防止フィルムでいいと思うんですけど、ここも飛散防止フィルム、ここさ

っきの理由では、なんか外から丸見えだということでフィルムを貼るって言っ

てたんですけど、それなら割安の目隠しフィルムでもいいんじゃないでしょう

か。 

議長（宮﨑良保） 建 設 課 長 

建設課長（村田祐一郎） お答えいたします。 

議員おっしゃるとおり、この会議室に関しましては、目隠しの色つきのフィ

ルムを貼るようにしております。 

議長（宮﨑良保） ほかにありませんか。          橋本武士議員 

３番（橋本武士） すいません。今の件でいくと飛散防止機能は、そのフィル

ムにはもうないということですか。 

議長（宮﨑良保） 建 設 課 長 

建設課長（村田祐一郎） お答えいたします。 

品名に関しましては、もうグラデーションフィルムということになっており

ますので、飛散防止機能はないものではないかと考えております。 

議長（宮﨑良保） ほかにありませんか。          立 石 議 員 

１番（立石光助） 最後に飛散防止フィルムを貼る範囲についてなんですけど、

高速船側の出入口の上側、カヌーとか置いてたところの上側のところはしない
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っていうことかなと思うんですけど、そこはどういう状態なんでしょうか。 

議長（宮﨑良保） 建 設 課 長 

建設課長（村田祐一郎） 高速線乗り場の上のあのステンドグラス風のガラス

ですかね。ここは、施工は何もする予定はありません。 

議長（宮﨑良保） 立 石 議 員 

１番（立石光助） 安全上問題ない状態なのかお聞き、お伺いしたいですけど、

その飛散防止、人が利用される範囲のところを今回その追加で保護して、する

ということになんですけど、そこの出入口の上側のところも人が出入りすると

ころだと思うんですけど、そのほかのところと遜色ない機能なのかお伺いした

いです。 

議長（宮﨑良保） 建 設 課 長 

建設課長（村田祐一郎） お答えいたします。 

この待合所周りのガラスにしてもですね、建設当時からもう飛散防止フィル

ムを施工してましたので、この高速線出口の方のステンドグラスの方にもその

ような施工をしてもいるものと考えております。 

議長（宮﨑良保） ほかにありませんか。 

（「質疑なし」と呼ぶ者あり） 

議長（宮﨑良保） 質疑なしと認めます。 

これで質疑を終わります。 

これから討論を行います。 

討論はありませんか。 

ありませんか。 

（「討論なし」と呼ぶ者あり） 

議長（宮﨑良保） 討論なしと認めます。 

これで討論を終わります。 

 

これから、議案第 54号、工事請負契約の変更についてを採決します。 

お諮りします。 

本件は、原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

議長（宮﨑良保） 異議なしと認めます。 

したがって、議案第 54号、工事請負契約の変更については、原案のとおり可

決されました。 

 

以上で、本７月会議に付議された案件の審議は全部終了しました。 

これにて令和６年小値賀町議会７月会議を終了します。 
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お疲れでした。 

 

― 午後  ２ 時 18 分  散会 ― 

 

 


